

Sankt Gottfried Butzbach: Weihnachtsfeier mit Gefangenen

Von Andrea Kipp
27. Dez. 2025



Zu einer Weihnachtsfeier mit Gefangenen der JVA Butzbach gingen 18 Mitglieder der Gemeinde St. Gottfried am zweiten Weihnachtsfeiertag ins Gefängnis. Unter der Leitung von Gefängnispfarrer Pater Georg Menke op feierten sie gemeinsam mit über 30 Gefangenen Weihnachten. Gemeinsam sangen sie Weihnachtslieder und hörten eine Geschichte von einem Engel, der nicht mehr singen wollte. Der Kirchenchor der JVA sang unter der Leitung von Stefan Maier bekannte und weniger bekannte Weihnachtslieder. Bei Kaffee und Kuchen war zudem Zeit für Gespräche und Begegnung.